

紙屋魂



めざす生徒像

「克己」責任を重んじ、自己を厳しく鍛える生徒

「敬愛」郷土を愛し、礼儀正しく、思いやりのある生徒

「創造」深く考え、よりよきものを求めて実践する生徒

2024年11月25日(月)

令和6年度 第8号

文責：校長 竹之内 千春

文化発表会開催！～十人十色 38人それぞれの個性が輝く発表会でした～

10月25日(金)に、校内文化発表会を開催しました。各学年、各教科で学習してきた成果を十分に発揮できた素晴らしい発表会でした。学習文化委員会の運営もしっかりとしたものでした。



10月22日 地区駅伝・ロードレース大会

地区駅伝・ロードレース大会は高原町総合運動公園で開催され、本校からは男子8名、女子5名の計13名が出場しました。

当日は時折大雨に見舞われ、雷も鳴り続行が危ぶまれましたが、練習の成果を発揮して立派な走りを見せてくれました。

【駅伝・ロードレース出場選手】

3年生 内山 春喜 桜山 梓真
白尾 弥和 堂園 友愛
2年生 坂上 さら 長友 春佳
濱崎 瑛志郎 宗方 嘉音
1年生 川嶋 由莉娃 久木田 玲央
久木田璃央 堂園 惟月
森永 來翔 (敬称略)



10月29日 稲刈り

地域コーディネーターの杉元秀三様とPTA保育部の皆様のおかげで、今年度も無事に稲刈りを行うことができました。



10月31日 生徒会役員退任式・任命式を行いました

旧役員のみなさん、1年間本当に頑張りました。新役員のみなさん、これから活躍を期待します。頑張りましょう！

11月9日 西諸音楽大会に出場しました

今年も市民文化会館の大舞台で素敵なハーモニーを響かせました。38人の舞台は、とても貴重な経験でした。



県秋季体育大会開催！～練習の成果を発揮して頑張りました！～

10月26日

空手道競技

空手道競技は、県ひなた武道館で開催され、本校からは2年生の長友 春佳さんが出場しました。

形の部では、声を張り、一つ一つの技もしっかりと決まって、夏の大会から着実に成長した姿を見せてくれました。組手でも、相手に果敢に立ち向かう凛々しい姿が見られました。



11月1日、2日 バドミントン競技

バドミントン競技は、宮崎市総合体育館で開催され、バドミントン部から6名の生徒が出場しました。



男子団体では、2年生の家村嘉翔さん、原口 統真さん、1年生の前谷 友洋さんの3名で出場し、1回戦敗退となりましたが、目標の点数を取ることができて、笑顔も見られました。

男子個人では、原口 統真さんが見事に1回戦を勝ち抜きました。女子個人では、シングルスで2年生の大久保 姫菜子さん、ダブルスで2年生の坂上結菜さんと1年生の岩崎 未桜さんが出場し、果敢に戦いましたが1回戦敗退となりました。



紙屋中ホームページで学校の様子を公開しています。生徒の活躍・学校の思いが満載です。

ぜひご覧いただき、ご意見等をお寄せください。【紙屋中ホームページ QRコード】



11月～1月の行事予定

11月27日(水)～28日(木)
第3回校内テスト
3年生三者面談(28日、29日)

12月1日(日) こばやし駅伝大会
(小林市総合運動公園スタート・ゴール
3年生 内山 春喜さん、栓山 梓真さん、
白尾 弥和さん、大土手 嵩先生出場)

4日(水) 避難訓練(火災)

4日(水) いじめ・不登校対策委員会

6日(金) スクールカウンセラー午後来校
(紙屋タイム:ソーシャルスキルトレーニング)

8日(日) 校内駅伝大会・もちつき会

9日(月) 振替休業日

12日(木) デートDV講座(3年生)
ものづくり体験(フラワーアレンジメント・左官体験)

13日(金) ALT訪問・しめ縄づくり(1年生)

13日(金) スクールカウンセラー午前來校

23日(月) 読書集会(1年生)

24日(火) 冬季休業前日集会

25日(水)～1月5日(日) 冬季休業

皆様よいお年をお迎えください…

充実した冬休みを過ごしましょう！

1月6日(月) 冬季休業後集会